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Депутат городского Совета Артём 
Рязанов принял участие в оценке каче-
ства капитального ремонта многоквар-
тирного дома на ул. Ватутина № 2б.

На приведение в порядок пятиэтажки, 
которую сдали в эксплуатацию в 1976 
году, было израсходовано порядка пяти 
миллионов рублей. 

По информации представителя Фон-
да содействия реформированию ЖКХ 
Белгородской области, подрядная орга-
низация произвела замену трубопрово-
дов холодного водоснабжения и водо-
отведения, а также привела в порядок 
кровлю. 

Глава управы № 23 «Крейда» Лиа 
Черткоева отметила, что далеко не все 
собственники жилья удовлетворены ка-
чеством ремонтных работ.

- Я считаю, что в общественной при-
ёмке должны принять участие как можно 
больше жильцов. В связи с этим предла-
гаю провести её в удобное для большин-
ства владельцев квартир время, - под-
вёл итог Артём Рязанов.

Депутат Александр Зеберт вместе с 
главой управы №16 «Кутузовская» Мак-
симом Аносовым приняли участие в 
общественной приёмке кровли дома на 
ул. Привольная, 26. Капитальный ре-
монт этой многоэтажки согласно пла-
ну намечен на 2028-2030 годы, но этот 
элемент здания пришёл в негодность 
раньше. В результате произошло под-
топление трёх квартир на верхнем эта-
же. Текущий ремонт кровли, увы, не дал 
желаемого результата. Региональным 
правительством было принято решение 
о переносе капремонта упомянутого кон-
структива здания на более ранний срок.

Его выполнила компания ООО «Им-
пекс» в установленный договором срок. 
В ходе общественной приёмки у жите-
лей дома претензий к качеству ремонта 
не возникло. Люди остались довольны. 

Но ввиду небольшого количества 
присутствующих жильцов, было принято 
решение о проведении повторной обще-
ственной приёмки. 

Пётр КОТОВ

 ► Состоялись публичные 
слушания по внесению 
изменений в Устав 
городского округа «Город 
Белгород».

Участие в них приняли депутаты город-
ского Совета Максим Палесика, Владис-
лав Караханов, Александр Стригунов 
и Валентин Чуев, а также председатель 
общественной муниципальной палаты 
Денис Глотов. Заседание провёл пред-
седатель постоянной комиссии по вопро-
сам законности и развития местного само-
управления Илья Салмин.

В преддверии публичных слушаний 
проект решения о внесении изменений в 
Устав был рассмотрен на заседании обще-
ственной палаты города, а также прошёл 
экспертизу Министерства юстиции РФ по 
Белгородской области, где получил поло-
жительное заключение.

Вносимые изменения, по информации 
Ильи Олеговича, обусловлены необхо-
димостью приведения положений Устава 
города в соответствие с действующими 
федеральным и региональным законо-
дательствами. Дополнения касаются не-
скольких статей главного правового акта 
муниципалитета. 

В статью Устава, регламентирующую 
полномочия городской администрации, 
предлагается внести реквизиты законов, 
согласно которым несколько функций ор-

ганов местного самоуправления были пе-
реданы в ведение областного правитель-
ства. Речь идёт о полномочиях в сферах 
градостроительной деятельности, тепло- и 
водоснабжения, а также организации об-
служивания населения общественным 
транспортом. 

Правотворческая инициатива проку-
ратуры города предполагает приведение 
Устава в соответствие с федеральным за-
коном об организации публичной власти. 
В главный правовой акт муниципалитета 
необходимо внести норму: полномочия де-
путата прекращаются досрочно в случае 
систематических прогулов заседаний в те-
чение шести месяцев без уважительных 

причин. Отметим, что такая поправка уже 
внесена в регламент работы Белгородско-
го городского Совета.

По предложению Министерства юсти-
ции РФ по Белгородской области вносит-
ся положение: портал этого ведомства 
становится ещё одним официальным 
публикатором муниципальных правовых 
актов о внесении изменений в Устав го-
рода.

В новой редакции главного правового 
акта муниципалитета устраняется суще-
ственный пробел. Он касается разграниче-
ния полномочий председателя городского 
Совета и главы городской администрации 
Белгорода. 

Из Устава Белгорода было предложено 
исключить слово «мэр», руководителя ис-
полнительного органа муниципальной вла-
сти называть только главой администрации 
Белгорода. Данная новация вызвала воз-
ражения участников слушаний, поскольку 
она повлечёт за собой необходимость вне-
сения соответствующей поправки во мно-
жество документов городского Совета и 
городской администрации. В нынешней об-
становке это явно нецелесообразно. Оргко-
митет по проведению публичных слушаний 
поддержал возражение.

В ходе обсуждения проекта решения 
депутат Владислав Караханов заявил, 
что реквизиты отдельных законов, соглас-
но которым полномочия были переданы 
на региональный уровень власти, долж-
ны указываться в другой статье, которая 
определяет полномочия органов муници-
пального самоуправления при решении 
вопросов местного значения. Мнение на-
родного избранника поддержала началь-
ник отдела по вопросам регионального 
законодательства и регистрации уставов 
муниципальных образований Минюста РФ 
по Белгородской области Марина Пегашо-
ва. Оргкомитет учёл данное замечание.  

По итогам публичных слушаний проект 
решения Белгородского городского Совета 
о внесении изменений в Устав города был 
одобрен с учётом внесенных предложе-
ний.

Павел ПЕРЕДЕРИЙ
ФОТО ВИКТОРА МОЛОСТОВА

С учётом общественного мнения  ■ Нормотворчество

Дворы на улице Мичурина у дома 
54а и на улице Железнякова у дома 15а 
планировали отремонтировать в 2022 
году. Ввиду сложившейся ситуации часть 
планов по строительству и реконструк-
ции временно заморожена. Необходимо 
 актуализировать все программы и пере-
чень объектов. Жители это понимают, но 
есть вопросы, которые не терпят отлага-
тельства. 

- Выехал на Железнякова. В плачев-
ном состоянии отмостка дома, капиталь-
ный ремонт в 2023 году не запланирован, 
поэтому договорились, что до 1 сентября 
УК пока своими силами устранит подто-
пления в подвале. В августе обслуживаю-
щая организация заменит скамьи у подъ-
ездов и урны, проведёт дезинфекцию 
подвала. Вопросы на контроле председа-
теля Совета территории Сергея Наумо-
ва, - рассказал Вадим Радченко.

Надежда Никитинская обратила вни-
мание, что в сквере «Надежда» между 
39-й школой и домом № 22 по ул. Губкина 
часть плитки просела и дождевые воды 
стали скапливаться посреди тротуара, а 
не стекать в ливнёвку. 

Данное общественное пространство 
благоустроено в 2019 году в рамках нац-

проекта «Формирование комфортной го-
родской среды». Здесь построили пеше-
ходные дорожки, разбили новые клумбы, 
установили светильники и детское игро-
вое оборудование. 

- Пяти лет ещё не прошло. Прорабо-
таем возможность гарантийного ремонта. 
Обратим внимание специалистов и на то, 
что на пешеходную зону намывает грунт 
со стадиона у школы №39. Возможно, 
нужна установка дополнительного жело-
ба, тоже нужно смотреть на месте, - от-
реагировал Вадим Витальевич.

Надежда Маркова - практикующий пси-
холог, представитель поискового отряда 
и мама двоих детей обратила внимание, 
что в школах и детских садах не хватает 
практических и интерактивных занятий 
с детьми на тему охраны безопасности 
жизнедеятельности, а многие профиль-
ные сайты имеют формальный подход к 
детям. Надежда Владимировна озвучила 
идею проведения факультативных заня-
тий для детей и родителей в виде театра 
импровизации. 

- Такие инициативы важны. Подумаем, 
как можно их поддержать, - ответил Рад-
ченко.

Юлия ШОКАЛОВА

Проблемы  
устраним сообща

 ■ Общественная приёмная

 ► Благоустройство дворов, гарантийный ремонт 
общественных пространств, образование детей. С такими 
вопросами белгородцы пришли к председателю Белгородского 
городского Совета Вадиму Радченко в городскую 
общественную приёмную партии «Единая Россия».

Руководитель регионального отделе-
ния организации Евгений Михайлюков 
вручил многодетным матерям букеты, а 
детям - игрушки и коробки с конфетами.

- Веселый смех, радость и гармония 
наполняют атмосферу этих домов. Могу 
сказать, как отец: ничто не делает чело-

века счастливее, чем родные люди ря-
дом. Вспоминаю слова поэта Энтони Пич-
чоне: «Каждому нужен дом, чтобы жить, 
и поддерживающая семья, чтобы строить 
этот дом», - написал он на своей страни-
це «ВКонтакте».

Андрей ФИЛАТОВ

Подарки на праздник  ■ Забота

Принять участие в ней могут все жи-
тели областного центра в возрасте стар-
ше пятидесяти лет. Соревнования будут 
проходить по различным видам спорта: 
выполнение нормативов ГТО, мини-фут-
бол, скандинавская ходьба, настольный 
теннис и дартс. Спартакиада стартует 
24 июля. Приём заявок продлится до 
21 июля.

- Горожане в возрасте старше пятиде-
сяти лет часто сетуют, что им не хватает 

активности. Приглашаем всех привержен-
цев здорового образа жизни принять уча-
стие в спартакиаде «Команда молодости 
нашей». Надевайте спортивную форму и 
прихватите с собой хорошее настроение! 
Наш выбор - здоровое долголетие, - при-
гласил пенсионеров на своей странице 
в соцсети «ВКонтакте» куратор проекта 
«Дворовый тренер» в Белгороде Алек-
сандр Стригунов. 

Светлана ИВАНОВА

Команда  
молодости нашей

 ► Под таким названием в Белгороде пройдёт спартакиада 
для людей старшего поколения, организованная в рамках 
проекта партии «Единая Россия» «Дворовый тренер».

 ► Представители штаба местного отделения общественной 
организации «Молодая гвардия» в День семьи, любви 
и верности посетили несколько многодетных семей 
областного центра.

 ■ Активное долголетие

Оценка  
за жильцами

 ► Народные избранники продолжают участвовать 
в общественной приёмке ремонтных работ в жилом 
секторе Белгорода, которая осуществляется по инициативе 
губернатора Вячеслава Гладкова.

 ■ Депутатский контроль


